

LIMPIEZA DE SOLARIUM Y PLAYA DE ORIÑÓN PARA LA TEMPORADA DE BAÑO 2021

Desde hace días el Servicio Municipal de Limpieza del Ayuntamiento de Castro-Urdiales ha comenzado con los trabajos de acondicionamiento del Solarium y de la Playa de Oriñón para preparar la temporada estival. Entre los trabajos que se desarrollan destacan;

Solarium: Esta zona se está limpiando mediante agua a presión para eliminar el verdín que se genera y posteriormente, será aplicado un tratamiento alguicida, cuya renovación será necesaria cada 2 ó 3 semanas durante el período estival.



Playa de Oriñón: Han comenzado las tareas de limpieza mecánica lo menos invasiva posible en la playa de Oriñón. En términos medioambientales, se busca un equilibrio entre la menor presencia de palos y que su ausencia no sea total, para no deteriorar la dinámica natural del entorno. Éstos restos vegetales son fijadores del suelo de la playa, que mantiene el frágil sistema ecológico como es la Duna de Oriñón.

